
質問者

1 渋川市の真の未来構想は 星野 安久

１　条例等の改正・制定について

２　子育て支援について

３　古巻地区に関する問題について

４　高齢者の足の確保について

１　渋川市のソーラーシェアリングへの取り組みについて

２　鳥インフルエンザの発生に対する対策は

１　自治会要望について

２　防災行政無線について

１　経費削減対策について

２　国民健康保険の県一本化による弊害と加入者負担は

　　どう変わるのか

３　一級河川の崖崩落と安全対策について
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2 加藤 幸子

3 山﨑 雄平

4 茂木 弘伸

5 角田 喜和


